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ЧУДО�ГОРОХ 
ОРЛОВСКИХ 
СЕЛЕКЦИОНЕРОВ

11—13 июля на базе Шатилов�
ской опытной станции пройдет
ежегодный праздник Дня поля.
В течение трех дней объекты
орловского АПК посетят руко�
водители сельхозпредприятий
из разных регионов и ученые
Российской академии
сельскохозяйственных наук.
Участие в ярмарке примет около 150

руководителей хозяйств из разных реги�
онов России. Около 80 ученых�аграриев
обсудят вопросы повышения продуктив�
ности растений на Всероссийской науч�
но�практической конференции. Своих
представителей пришлют Франция, Ук�
раина, Белоруссия и Киргизия. Здесь же
покажут образцы новой техники, приме�
няемой в кормопроизводстве.

На полигоне Шатиловской станции
представят свыше двухсот сортов зер�
нобобовых, крупяных и масличных
культур. Специалисты Орловского ин�
ститута ЗБК специально к выставке вы�
вели новинки — безлисточковый горох,
горох с повышенной азотфиксацией и
высокоурожайную пшеницу.

Руководители сельхозпредприятий
также посетят животноводческие хо�
зяйства — ОАО АПК «Орловская Нива»
и ООО «Знаменский СГЦ». По итогам
выставки�ярмарки ожидается подписа�
ние контрактов на поставку семенных
материалов. 

ПЕНСИИ 
ПО ИНТЕРНЕТУ

Отделение Пенсионного фонда
РФ по Орловской области со�
вместно с областной почтовой
службой готовы перейти на
электронный документооборот
при начислении и выплате пен�
сий и ежемесячных пособий. 
В настоящее время в ряде районов

Орловщины проходит испытание новой
системы. Прежние общие ведомости

заменены на индивидуальные квитан�
ции�поручения, на которых подробно
расписаны составляющие выплат пен�
сионерам (страховая и базовая части
пенсии, дополнительные выплаты). В
районных почтовых отделениях после
выплаты пенсий с помощью специаль�
ных сканеров с квитанций считывается
штрих�код, содержащий информацию
о выплаченных средствах. Затем все
сведения ежедневно передаются с по�
мощью электронной почты в областное
почтовое управление, а  оттуда ежед�
невный отчет приходит в управление
пенсионного фонда.

Благодаря новой системе значи�
тельно повысится качество обслужива�
ния населения. Каждый пенсионер бу�
дет иметь на руках документ с подроб�
ной конфиденциальной информацией
о выплатах. 

По словам сотрудника УФПС по Ор�
ловской области Л.Н. Цукановой, к
первому августа в десяти почтовых от�
делениях области будут установлены
сканеры штрих�кодов. А осенью состо�
ится окончательный переход на новую
систему документооборота. До этого
времени выплаты пенсий будут совер�
шаться параллельно по ведомостям и

квитанциям�поручениям. Орел и круп�
ные города области не будут включены
в новую систему. У них сохранятся вы�
платы по ведомостям.

ПОЯВИЛСЯ ПРОЕКТ
РАЗРУЛИВАНИЯ
ПРОБОК

В Орле решили бороться с
пробками на центральных ули�
цах. Для этого была разработа�
на и утверждена новая марш�
рутная сеть автотранспорта об�
щего пользования. 
В соответствии с ней будет сокра�

щено около 20 маршрутов обществен�
ного транспорта (более 100 машин),
проходящих по центральным город�
ским улицам, в том числе через Крас�
ный мост. По центральным улицам об�
ластного центра будут следовать авто�
бусы большей вместимости. Все дуб�
лирующие маршруты будут направле�
ны через Советский район и по улице
3�й Курской.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

ПОГОДА

Температура воздуха 

в Орле и по области

+22° — +24°С, 

переменная облачность.

Партбилеты вручали член Выс�
шего совета партии, губернатор
Орловской области Е.С. Строев и
руководитель регионального отде�
ления «Единой России», председа�
тель областного Совета народных
депутатов И.Я. Мосякин.

Среди новых партийцев — люди,
хорошо известные в области. Это
заместитель губернатора М.Г. Ми�

хайлов, заместитель председателя
облсовета А.А. Лабейкин, предсе�
датель Орловского городского Со�
вета народных депутатов В.И. Ува�
ров, глава администрации Верхов�
ского района В.М. Пониткин, рек�
тор ОГИИК Н.А. Паршиков и многие
другие. 

И.Я. Мосякин особо поздравил
сотрудников трамвайно�троллей�

бусного предприятия Орла, полу�
чивших партбилет «Единой Рос�
сии». На ТТП одна из самых боль�
ших первичных партийных органи�
заций областного центра. И все
больше работников предприятия
становятся единороссами.

— Уважаемые товарищи! — об�
ратился к новым партийцам 
Е.С. Строев. — Ведь все мы теперь
товарищи, друзья, единомышлен�
ники. Я смотрел сегодня: кто же ре�
шил связать свою жизнь с партией?
И понял, что это умные, опытные
люди. Вместе со страной прошли
годы излома, видели начало ее

возрождения. И, навер�
ное, поняли: нельзя оста�
ваться в стороне от стро�
ительства сильной Рос�
сии. Сегодня развитие
государства определяют
даже не миллиарды руб�
лей, которые вкладыва�
ются в человека и в эко�
номику, а прежде всего
люди, которые вместе ра�
ботают на благо Родины.

Вы ведете за собой и других. А зна�
чит — у нашей страны есть буду�
щее.

— Мы признательны вам за
осознанный выбор — вступление в
«Единую Россию», — сказал 
И.Я. Мосякин. — Все вы прошли хо�
рошую школу, уверенно идете по
жизни. К нам приходит и молодежь,
и люди с опытом. У нашей партии
есть умение работать, видение
первоочередных задач и  прекрас�
ный кадровый потенциал.  Мы на
верном пути.

Соб. инф.

Вчера в Орловском государственном техническом

университете был вдвойне торжественный день.

Новые члены «Единой России» получили партийные

билеты, а выпускники вуза — дипломы.

Партбилеты — 
новым единороссам

Фото Сергея МИРОНОВА.

В соответствии с Конституцией РФ, Гражданским
кодексом РФ, Земельным кодексом РФ, Уставом Ор�
ловской области, Законом Орловской области от
30.06.2006 г. № 603�ОЗ «О распоряжении земельны�
ми участками, государственная собственность на ко�
торые не разграничена, в административном центре
Орловской области — городе Орле», в целях право�
вого и экономического обеспечения земельных отно�
шений на территории города Орла, создания благо�
приятных условий для социально�экономического
развития города Орла, поддержки приоритетных и
социально значимых отраслей экономики, рацио�
нального и эффективного использования земель,
дифференцированного подхода к взиманию аренд�
ной платы за землю и обеспечения запланированных
поступлений в консолидированный бюджет Орлов�
ской области КОЛЛЕГИЯ ПОСТАНОВЛЯЕТ: 

1. Утвердить:
1.1. Положение о порядке определения разме�

ра арендной платы за земельные   участки,   госу�
дарственная   собственность   на   которые   не раз�
граничена, в административном центре Орлов�

ской области — городе Орле (приложение № 1).
1.2. Перечень видов разрешенного (функциональ�

ного) использования земельных участков   для   рас�
чета   арендной   платы  за земельные   участки,   госу�
дарственная   собственность   на   которые   не раз�
граничена, в административном центре Орловской
области — городе Орле (приложение № 2).

1.3. Коэффициенты    видов    разрешенного
(функционального) использования  земельных  участ�
ков,  государственная   собственность на которые не
разграничена, в административном центре Орлов�
ской области — городе Орле (приложение № 3).

1.4. Коэффициенты категорий арендаторов зе�
мельных участков, государственная собственность
на которые не разграничена, в административном
центре Орловской области — городе Орле (приложе�
ние № 4).

2. Настоящее постановление распространяется на
правоотношения, возникшие с 1 января 2007 года.

3. Опубликовать настоящее постановление в газе�
те «Орловская правда».

Председатель коллегии  Е.С. СТРОЕВ.

Сегодня наш древний город Болхов встречает

гостей блеском золотых куполов

возрождающегося Спасо�Преображенского

собора, старейшей в Орловской губернии

Троицкой церкви, уникальной по своей

архитектуре церкви Георгия Победоносца.

Восстанавливаются Афанасьевская церковь,

Оптин монастырь. Новые грани красоты

храмовых архитектурных памятников

возвращают городу неповторимый облик. 

(Окончание на 3�й стр.).

На прошлой неделе состоялась пресс�конференция
с участием представителей ОАО  «РосЭнергоРесурс�
Орел». Она была  посвящена сразу двум событиям: вы�
пуску новой, интерактивной квитанции и «юбилею» ком�
пании: ста дням с момента её основания. 

Пожалуй, ни одна компания, работающая в Ор�
ле, не может похвастать таким количеством откли�
ков на свою деятельность за столь короткий срок. В
нашей редакции, наверное, не было дня, чтобы кто�
нибудь из читателей не позвонил и не выступил с
гневным монологом в адрес «юбиляра». Говорю с

«монологом», потому что  прервать поток возмуще�
ний по поводу новых коммунальных квитанций
очень непросто. Неудивительно, что за эти сто
дней компанией принято аж 17000 вопросов и бо�
лее 1200 письменных заявлений — эти цифры были
озвучены на пресс�конференции. Непонятно дру�
гое, а именно: уверения генерального директора
ОАО  «РосЭнергоРесурс�Орел» О.В. Василик в том,
что жители не «жалобы ради идут, а информирован�
ности для». 

(Окончание на 3�й стр.).

Первым на заседании
был рассмотрен вопрос об

итогах проведения обще�

российской акции «Дни

защиты от экологической

опасности�2007» в Ор�

ловской области. По ин�
формации заместителя
председателя коллегии, ру�
ководителя департамента
строительной и жилищно�
коммунальной политики
Е.Н. Вельковского, в период
проведения акции в меро�
приятиях по благоустрой�
ству, оздоровлению эколо�
гической обстановки горо�
дов и населенных пунктов
приняли участие свыше 400
тысяч орловцев. Ими поса�
жено 4 тысячи гектаров лес�
ных насаждений, убрано
1200 несанкционированных
свалок, вывезено на полиго�
ны около 30 тыс. тонн твер�
дых бытовых отходов. В эко�
логическом субботнике 21
апреля участвовало более
300 тысяч человек, выпол�
нены работы на сумму свы�
ше 3,5 млн. рублей. В горо�
дах и районах проведены
смотры�конкурсы санитар�
ного состояния улиц. Обла�
стным оргкомитетом отме�
чен положительный опыт
природоохранной деятель�
ности в Глазуновском,
Мценском, Малоархангель�
ском районах, в городах
Болхове, Дмитровске, по�
селках Змиевка, Кромы, На�
рышкино. Вместе с тем в ад�
рес муниципальных органов
власти высказано и немало
замечаний по реализации
полномочий в сфере охраны
окружающей среды, благо�
устройства территорий.

По итогам обсуждения

губернатор дал ряд кон�
кретных поручений экологи�
ческим и контрольным
службам, касающихся во�
просов развития особо ох�
раняемых природных тер�
риторий, строительства
объектов по утилизации бы�
товых отходов, экологичес�
кого просвещения населе�
ния. Обращаясь к руковод�
ству правоохранительных
органов, Е.С. Строев при�
звал их серьезно активизи�
ровать работу по контролю
за соблюдением природо�
охранного законодательст�
ва, борьбе с браконьер�
ством. «Обеспечение эколо�
гической безопасности —
это вопрос будущего, во�
прос сохранения здоро�
вья людей», — подчеркнул
Е.С. Строев.

Вторым на заседании
был рассмотрен вопрос о

работе службы по госу�

дарственному надзору за

техническим состоянием

самоходных машин и дру�

гих видов техники по реа�

лизации своих полномо�

чий. По информации руко�
водителя службы И.М. Мит�
рохина, заместителя на�
чальника управления сель�
ского хозяйства и продо�
вольствия А.С. Злобина, в
настоящее время в области
зарегистрировано более 20
тысяч тракторов, самоход�
ных дорожно�строительных
и иных машин и прицепов,
ведется контроль за их тех�
ническим состоянием, а в
агропромышленном ком�
плексе — за соблюдением
соответствующих правил
эксплуатации машин и обо�
рудования. В прошлом году

выдано более 2,6 тысячи
удостоверений на право уп�
равления самоходной тех�
никой. Большую озабочен�
ность вызывает подготовка
кадров механизаторов. В
частности, за последние два
года из 623 лиц, прошедших
обучение, экзамены по спе�
циальности тракториста�
машиниста сдали лишь 279
человек.

Подводя итоги обсужде�
ния, Е.С. Строев потребовал
навести четкий порядок в
системе регистрации техни�
ки, прекратить практику
продажи конкурсными уп�
равляющими незарегистри�
рованных комбайнов, трак�
торов, других машин, что
является грубейшим нару�
шением закона. Губернатор
потребовал также обеспе�
чить высокий уровень без�
опасности на дорогах в пе�
риод уборочной при пере�
движении сельскохозяй�
ственной техники. «В облас�
ти в четыре раза быстрее,
чем в целом по стране, идет
обновление парка сельхоз�
техники. Вместе с тем, —
как подчеркнул Е.С. Строев,
— кадры для работы на но�
вой технике не готовятся в
необходимом количестве,
система профтехобразова�
ния недопустимо отстает».
В этой связи губернатор по�
ручил департаментам эко�
номической и социальной
политики рассмотреть во�
прос создания на базе веду�
щих учреждений профтехоб�
разования современных, хо�
рошо оснащенных центров
подготовки механизаторов.

В работе коллегии принял
участие председатель обла�
стного Совета народных де�
путатов И.Я. Мосякин.

Пресс�служба

губернатора.

Заседание 
коллегии области

Крепкое производство — 
качественная жизнь

ОБСУЖДАЕМ 
ПОСЛАНИЕ ПРЕЗИДЕНТА
ФЕДЕРАЛЬНОМУ СОБРАНИЮ На чьей улице праздник?

АКТУАЛЬНО

Добрый день, уважаемые то�
варищи! Мы собрались в ад�
министрации области нака�

нуне развертывания самой главной
кампании в аграрном комплексе —
уборки урожая. Какие сегодня ви�
ды на урожай? Несмотря на дожди
в последние дни, начало лета все
же было неблагоприятным, засуш�
ливым.  Конечно, ситуация разная
в районах. Пшеница в основном в
таких условиях чувствует себя луч�
ше, озимая пшеница повсеместно,
по словам руководителей, хоро�
шая. Есть проблемы с ячменем,

особенно в восточных районах. Но
на западе области местами ячмень
хороший и очень хороший. 

Полеглых хлебов нет, засорен�
ных тоже мало. В целом могу ска�
зать, что пока виды на урожай хо�
рошие. Но мы и в прошлом году
планировали собрать высокий
урожай, но из�за погодных усло�
вий, проливных дождей не смогли.
Поэтому при любой ситуации, ес�
ли к уборке будем подготовлены,
грамотно, организованно в нее
войдем, то и зерна мы получим
больше, чем в 2006 году. А если

учесть, что цены на зерно в этом
году прогнозируются высокие, то в
финансовом отношении можно се�
рьезно поправить положение, ко�
торое сложилось в хозяйствах по
итогам прошлого года.

Первые намолоты на Ставропо�
лье показывают, что и урожайность
есть, и цена держится — около
восьми рублей за килограмм пшени�
цы. Компания «Эксима» пытается се�
годня закупить зерно для свиновод�
ства, уже исходя из того, что цены на
комбикорм вырастут до 17 рублей. 

(Окончание на 2�й стр.)

Стратегия развития
аграрной  экономики

ВЫСТУПЛЕНИЕ ГУБЕРНАТОРА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ Е.С. СТРОЕВА 

НА СОВЕЩАНИИ, ПОСВЯЩЕННОМ ВОПРОСАМ ЗАГОТОВКИ КОРМОВ,

ПРОИЗВОДСТВА МОЛОКА, ПОДГОТОВКИ ПОЧВЫ ПОД СЕВ ОЗИМЫХ, СОЗДАНИЯ

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ КООПЕРАТИВОВ, 

РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ «ДОРОГИ ПОСЕЛЕНИЙ»

5 июля 2007 года г. Орел

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

КОЛЛЕГИЯ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
4 июля 2007 г. № 157 
г. Орел

О плате за аренду земельных участков, государственная
собственность на которые не разграничена, в административном
центре Орловской области — городе Орле

Есть такой анекдот. «Идет третий этап заключительного периода
окончательного завершения последней стадии продолжения окончания
выполнения правительственной программы реформирования ЖКХ». 

Абракадабра? Отнюдь. Скорее, голая суть наших достижений на ни�
ве организации рынка жилищно�коммунальных услуг. Можно сказать и
так: чем больше в реформы, тем больше дров. 

(Окончание на 2�й стр.).

Заложники трубы
СЛОВО И ДЕЛО

9 июля состоялось заседание коллегии области,

которое провел губернатор Е.С. Строев.

Положение о порядке определения размера арендной платы за земельные участки,
государственная собственность на которые не разграничена, в административном центре

Орловской области — городе Орле читайте на 6�й стр.


